



Schifferverein "Fortuna" Postelwitz e.V.

Liebe Schiffervereinsmitglieder, liebe Postelwitzer,

der Frühling hat endgültig Einzug gehalten. Eine lange Fastnachtssaison ist vorüber. Wir können auf erfolgreiche Veranstaltungen unserer Schifferfastnachten in der Region zurückblicken.

Mit Stolz konnten wir bei unserem Postelwitzer Festumzug eine besonders große traditionelle „Spitze“ mit vielen Weißen, Matrosen, Marketenderinnen und Blumenmädeln präsentieren. In diesem Jahr war es seit langem wieder einmal möglich, dass die Matrosen zwei historische Kähne im Umzug mitführen konnten. Außerdem konnten wir sechs phantasievoll gestaltete Postelwitzer Rollen im Umzug sehen. Alle anderen Schiffer- und Karnevalsvereine der Umgebung waren mit mehr oder weniger großen Delegationen natürlich auch dabei und Prossener und Schandauer Rollen haben den sehenswerten Umzug durch unser „Elbedörfchen“ zusätzlich bereichert.

Elbedörfchen – Postelwitz - Lied

Text: Elfriede Viehrig Musik: Rudolf Drescher

1. Ganz an die Felsenwand gedrückt
weiß ich ein Stückchen Land;
das wurde schon in alter Zeit
das Postelwitz genannt.

Refrain:

Wir lieben unsre Heimat sehr
die Wälder, den Fluß und die Höhn.
Wir ham das Herz auf dem rechten Fleck
Man muss uns nur verstehn.
So fest wie unsre Felsen sind
so fest sind unsre Herzen
Elbedörfchen Postelwitz,
wir haben dich so gern.

...es gibt 9 weitere Strophen für die leider der Platz nicht reicht.

Zwischen 18. Januar und 15. März war viel los im Oberen Elbtal. Die gesperrte Brücke hat uns dabei nicht aufgehalten, da wurden eben alternative Möglichkeiten organisiert um gemeinsam mit den befreundeten Vereinen zu feiern. Unser Postelwitzer Schifferverein hat mit großen, attraktiven Delegationen die Festumzüge aller anderen Schiffervereine von Prossen über Königstein, Rathen, Schmilka bis Wehlen unterstützt. Selbstverständlich haben wir uns ebenso an den Karnevalsumzügen in „Reenersdorf“ und Bad Schandau beteiligt.



Ein großes Dankeschön nochmal allen Teilnehmern die sich dafür Zeit genommen haben und sicherlich viel Spaß hatten. Es ist wirklich toll, dass wir mehrfach Delegationen von über 30 Mitwirkenden auf die Beine bekommen haben.

Ebensoviele Kinder, nämlich über 30, feierten am 2. März eine wunderschöne Kinderfastnacht in unserem Vereinsheim. Es freut uns, dass nicht nur Kinder aus Postelwitz sondern auch von befreundeten Schiffervereinen dabei waren. Das Team der Helfer für Bewirtung und Animation hat einen tollen Nachmittag gestaltet, unterstützt wurden sie von Eltern und Großeltern. Ihnen allen gebührt ein großes Dankeschön. Unser Nachwuchs hatte viel Spaß.

Die Teilnehmenden konnten im Anschluss den Landgang in vielen geöffneten Postelwitzer Häusern genießen. Vielen Dank an alle Bewohner, die für Ihre Gastfreundschaft mit manchem Spaß und viel Gesang belohnt wurden. Am Abend zum Schifferball in unseren Vereinsräumen in der Alten Schule sorgte einmal mehr Gunnar Kirpal mit seiner Rainbow-Diskotheek für gute Stimmung und dass die Tanzbeine kräftig geschwungen wurden.

Wir möchten Danke sagen allen Helfern, Mitwirkenden, Spendensammlern, Gastgeber, Sponsoren und allen Unterstützern unserer Postelwitzer Schifferfastnacht!
Fortuna Ahoi!



Weitere Fotos findet ihr auf unserer, dank Robert Drexler und „Rolf“ Andreas Ehrlich-Körner, nun wieder aktuellen Homepage unter www.schifferverein-postelwitz.de

Dies gibt es sonst noch zu berichten:

Zweimal jährlich richten wir in unserem Vereinsraum in der Alten Schule Postelwitz ein kleines **Skatturnier** aus. Jeder Skatbegeisterte aus der Region ist dazu herzlich willkommen. Beim letzten Turnier am Freitag, 28.03. trug Steve Möller den Sieg davon.

Wer Interesse hat bei einem der nächsten Turniere mit zu skaten kann sich gern bei „Bobby“ Steffen Friebel melden.

Auch in diesem Jahr haben der Ortschaftsrat und der Schifferverein gemeinsam zum **Frühjahrsputz** eingeladen. Am 29.03. waren bereits viele fleißige Helfer unterwegs unser Postelwitz zu verschönern.

Wer noch nicht dabei sein konnte hat am kommenden **Samstag, 5.04.2025** dazu noch einmal Gelegenheit.

Treff ist 9 Uhr an der Alten Schule.

Am **Samstag, 12.04.2025** findet ab **15 Uhr** das zweite „traditionelle“ **Postelwitzer Andersrum-Tischtennisturnier** auf dem Festplatz an der Elbe statt. Wer Interesse hat – Jung und Alt – jeder Mitspieler ist herzlich willkommen.

Sport frei!

Nun können wir uns alle zusammen auf Frühling und Sommer und unser schon traditionelles Sommerfest am 3. Juliwochenende freuen. Alle die Lust und Zeit haben, sind jetzt schon eingeladen, sowohl zum Vorbereiten als auch zum Feiern.

Wenn Sie Interesse haben an unserem Postelwitzer Schifferverein – wir freuen uns über jedes neue Mitglied. Sprechen Sie uns an.

Ihr Schifferverein Postelwitz

Alle aktuellen Ansprechpartner unseres Schiffervereins Postelwitz sind auf unserer Internetseite nachzulesen.

www.schifferverein-postelwitz.de

Die nächsten Termine bitte vormerken!

Freitag, 18.07. bis Sonntag, 20.07.2025 Postelwitzer Sommerfest an der Habe

In den Wochen vor dem Sommerfest werden viele helfende Hände benötigt um Festplatz und alles was zum Fest gehört feiertauglich herzurichten. Wir freuen uns über jeden der dabei ist, natürlich auch über alle die dann zum Feiern kommen.

Freitag, 5.09. bis Sonntag, 7.09.2025 Tag der Sachsen in Sebnitz

Für den großen Festumzug am Sonntag, 7.09. werden die befreundeten Schiffervereine des oberen Elbtales eine Flotte zusammenstellen. Natürlich möchten wir Postelwitzer mit einer Delegation dabei sein.

Wer Lust und Zeit zur Teilnahme hat, einfach mal Kontakt aufnehmen mit einem der Vorstandsmitglieder unseres Schiffervereins, Rene Richter, Andreas Ehrlich-Körner oder Mirko Hayde.